



Sarah Bovy au départ des Legend Boucles @ Bastogne !

Le Royal Automobile Club de Spa organisateur des Legend Boucles @ Bastogne ne cesse de le clamer : son épreuve fétiche est avant tout un événement populaire ! Certes, la lutte pour la gagne y est acharnée deux jours durant, mais à Bastogne, l'ambiance est aussi importante que le reste ! Ce qui peut aisément se comprendre et se vivre sur une Place McAuliffe tout simplement parfaite dans son rôle de centre névralgique de l'épreuve...

Après Thierry Neuville, champion du monde en titre, l'an dernier, le public des Legend Boucles 2026 en pincera plus que certainement pour... Sarah Bovy en cette fin janvier ! Sacrée RACB Driver of the Year fin 2023, membre de la première heure des célébrissimes et iconiques 'Iron Dames', la demoiselle a vu sa carrière exploser en quelques petites années, au point de devenir avec ses équipières des incontournables de l'endurance, comptant parmi les favorites des fans !

Cerise sur le gâteau, depuis quelques mois, Sarah a rejoint l'équipe de l'émission culte Auto Moto sur TF1, se chargeant de tester des machines de route très puissantes ! Il n'a pas fallu très longtemps à notre championne pour être adoptée par le public français, ce qui ne fait que décupler une popularité qui était déjà impressionnante.

Si sportivement, le concept 'Iron Dames' sera - hélas - revu à la baisse cette saison, Sarah n'a pas voulu laisser passer l'occasion de s'essayer une première fois au rallye ! En misant sur les Legend Boucles @ Bastogne, elle n'a forcément pas choisi la voie la plus simple, mais la demoiselle a un caractère en acier trempé, et sa soif d'apprendre est plus impressionnante que jamais...

De façon concrète, Sarah Bovy domptera sur les spéciales (RT) des Legend Boucles @ Bastogne 2026 la Ford Escort Mk1 de l'organisation, propriété de Pierre Delettre. A ses côtés, elle pourra compter sur l'expérience d'une autre dame en rose, Aurélie Vanhoudenhove, qui formera avec la Liégeoise un sacré duo...

« Je suis super enthousiaste, car ce type d'expérience en rallye m'a toujours tentée, commente Sarah. Ma carrière est passée par le circuit, ce qui ne m'empêche pas d'être hyper admirative de ce que je vois dans les médias, des performances de Thierry Neuville et même du Dakar en début d'année. Je suis ça de très près, et l'idée de disputer mon tout premier rallye a le don de m'exciter... et de m'impressionner ! J'entends parler des Legend Boucles depuis des années, et il me faudra découvrir tous les aspects du rallye d'un seul coup : le fait de rouler avec une copilote et avec une voiture historique ! Ce n'est pas nécessairement ma spécialité.

Je sais que je serai très bien encadrée par le team, par mon équipière, ce qui signifie que je suis entre de bonnes mains. Je vais prendre beaucoup de plaisir, et j'espère pouvoir assurer le show pour le public. Je me réjouis également d'aller à la rencontre des fans et de vivre le sport auto de façon autre que dans les paddocks des circuits. Je veux vraiment passer un super week-end en faisant les choses bien ! Pas question d'être la gonzesse qui se traîne par manque de préparation ! Je vais donc tout mettre en œuvre pour être à la hauteur ! »

S'il y a bien une chose qu'on ne pourra jamais reprocher à Sarah Bovy, c'est un manque d'enthousiasme. Ce dont chacun pourra allègrement profiter dans le cadre de ces Legend Boucles @ Bastogne 2026 !

(Fin)